

Nota de prensa

860 DOCENTES SE CAPACITAN A TRAVÉS DEL PROYECTO IMPULSANDO LA EDUCACIÓN

- **Docentes de la Educación y Formación Técnica y Profesional (EFTP) se forman a través del proyecto Impulsando la Educación.**
- **Las capacitaciones se orientan a competencias pedagógicas y sectoriales, liderazgo y gestión, docencia y tutoría de EFTP.**

Asunción, 22 de agosto de 2023.- 860 docentes de la Educación y Formación Técnica y Profesional (EFTP), se capacitan a través del proyecto [Impulsando la Educación](#), beneficiando de manera directa a estudiantes de distintos niveles y modalidades.

35 educadores de 7 Centros Regionales y 15 técnicos del MEC recibieron capacitaciones en competencias pedagógicas.

240 docentes e instructores de 33 institutos de formación docente se capacitarán en los próximos meses en módulos asociados a los perfiles profesionales de docencia y tutoría en EFTP, para titularse como “Técnico Docente en EFTP”.

120 profesores en servicio y otros actores clave (supervisores, técnicos, evaluadores), de la familia profesional del sector “Hospitalidad” de **21 instituciones educativas públicas**, implementadoras del Bachillerato Técnico en Servicios Turísticos, reciben capacitación en competencias pedagógicas y sectoriales.

230 directores de instituciones educativas de EFTP reciben capacitación en Liderazgo y Gestión. Participan directores de Educación Técnica y Formación Profesional Media, beneficiados con el Proyecto de Mejoramiento de infraestructura y equipamiento (PROMIE) para colegios técnicos de Educación Media, junto con directores de instituciones educativas técnicas de comunidades indígenas, de instituciones de formación permanente de jóvenes y adultos, y de institutos técnicos superiores.

220 educadores, técnicos e instructores de los distintos niveles de la EFTP de las familias profesionales de Hospitalidad, Administración y Gestión, Electricidad y Electrónica y Tecnologías de la Información y la Comunicación se formarán en competencias sectoriales.

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone
Asistente de Comunicación
Proyecto “Impulsando La Educación”
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232095

También, se cuenta con la propuesta del Plan Estratégico Nacional de Formación Profesional del Educador. Para su construcción se realizaron consultas a más de **700 docentes** de instituciones de EFTP. El mismo plantea una siguiente fase para la socialización con las distintas instancias involucradas.

Actualmente, se cuenta con los perfiles profesionales y módulos formativos aprobados por Resolución del MEC para el diseño e implementación de la propuesta de formación docente inicial y la formación continua en servicio de docentes y directores de la EFTP.

Entre otras acciones, se gestiona la creación de redes colaborativas entre docentes de la EFTP, para la entrega de materiales (manuales, planificaciones, recursos didácticos) para la implementación de las capacitaciones, además de un repositorio alojado en la Plataforma Mbo'ehára 360° del MEC.

Sobre el proyecto Impulsando la Educación

El objetivo general del proyecto es mejorar las competencias y los conocimientos de la población paraguaya mediante una educación de calidad; a través de los resultados del aprendizaje de los estudiantes paraguayos de la Educación Escolar Básica y la Educación Media y la instalación de un sistema actualizado de Educación y Formación Técnica Profesional.

El mismo se desarrolla juntamente con el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea en Paraguay y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia, y la Cultura (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas

Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone

Asistente de Comunicación
Proyecto “Impulsando La Educación”
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232095